

リフレッシュ瀬戸内



7月8日、高田の高須海岸でも、瀬戸内・海の路ネットワーク推進協議会が取り組む「リフレッシュ瀬戸内」の一環として海岸の清掃が行われ、西条市海事振興会をはじめ、市内企業・団体や高田自治会の皆さん、市職員など約450人が懸命に作業を行い、約3.5トンのごみを回収しました。

6/23 加茂川河口で自然観察会開催

毎年恒例の自然観察会の第1回を開催しました。会場となった加茂川の河口には、中山川の河口と合わせて全国で6番目の大きな干潟が広がっており、干潮の時にはカニや貝などたくさんの生き物の姿が見られます。いつまでも、どろんこになって干潟の生き物と遊べる場所であってほしいものです。



祝 全国大会出場 大町ソフトボールクラブ



去る5月26日に松山市で開催された第21回全日本小学生ソフトボール大会愛媛県予選に当市より出場した大町ソフトボールクラブが準優勝し、西条市からは初めて全国大会出場の切符を手に入れました。8月3日から下関市で開催される全国大会では、一戦必勝、全力で戦ってきますと、力強いコメントを頂きました。頑張れ！大町ニン。

7/8 自転車の交通事故防止に向けて

松山市の総合運動公園体育館で「交通安全こども・高齢者自転車愛媛県大会」が開催されました。西条市からは、昨年度優勝の徳田小学校、氷見小学校の2校と高齢者の部で神拝チームと丹原チームが出場しました。

徳田小学校6年の長谷川恭君の選手宣誓の後、小学生と高齢者に別れて競技が行われ、長谷川君が個人の部で優勝、徳田小学校が団体の部で3位に輝きました。



▲ 競技を行う長谷川恭選手

きれいで住み良い西条に!!
多くの市民が参加し清掃活動

ク リ ー ン 愛 媛

愛媛県と県下の市町や関係団体が協力して行う「クリーン愛媛運動」の一環として、市民や各種団体が清掃活動を行いました。この運動は、豊かな自然と美しい風土に恵まれたふるさと愛媛の生活環境を守り、さらに住みよい快適な環境作りを進めるために、県民総参加で環境美化活動を推進するものです。

7月8日、旧西条市街地の水質保全区域で「水の都西条」にふさわしい快適な水環境を守るため、市民約2,000人が参加して一斉清掃が行われ、約30トンのごみや雑草を回収しました。

また、7月11日には、地域社会貢献の一環として愛媛県建設業協会西条支部や県・市職員約150人が、加茂川、渦井川、中山川の堤防の除草およびゴミ拾いを行いました。



◀ 新町泉の清掃をしていた皆さん



▶ 加茂川鉄橋付近で草刈をしていた皆さん

7/16 加茂川の恵み アマゴを食べました



石鎧ふれあいの里で「アマゴを食べよう」と銘打ったイベントが開催されました。アマゴのつかみ取りには、約50人の子どもたちが参加し、アマゴを追いかけ回していました。塩焼きや飴炊きなどの販売もあり、延べ100人の家族連れで賑わいました。

7/13 中学生海外派遣団結団式



緊張感と期待に胸を膨らませながら海外派遣団員に選ばれた30名の中学生と引率の先生が参加して結団式が開催されました。研修期間は7月27日から8月6日までの11日間で、研修の場所はアメリカミネソタ州チサゴ市です。団員の皆さんは、多くの方々からの温かい励ましの言葉に勇気づけられ、やる気をみなぎらせていました。